


研修生インタビュー

大分県の林業
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大分県では多くの山林が収穫期を迎える中、木材需要も増加しており林業の担い手の育成が必要となっています。

①大分県武道スポーツセンター。平成31年4月に完成した施設では、約1000立方メートルの県産木材が使用されている。

②玖珠工業団地に新栄合板工業の新工場が完成し、令和元年5月に操業開始した。原材料年間10万8千立方メートルの消費を見込む。

③由布市にある木材市場。大型製材工場へ毎月決められた量の丸太を安定的に供給。

①① ②② ③  ③  
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